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Designação N.º 06/2011 

Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 17/06/2011 
Presenças  

Presidência Nome 
Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 

Presidente CM Alcanena Fernanda Asseiceira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Presidente CM Ferreira do Zêzere Jacinto Lopes 
Vice-Presidente CM Tomar Carlos Carrão 
Presidente CM Vila Nova da Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT Isabel Teodósio 
CIMT  Rita Trindade 

Ordem de Trabalhos 
 

 15h00 

 
 ATAS 
 

Aprovação das atas das reuniões anteriores de 29/04/2011 e 12/05/2011, bem como ata do 
QREN/Contratualização de 26/05/2011 

 
  

 ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

1. Informações 
 
 
 ORDEM DO DIA 

 

2. Situação Financeira – Ponto de Situação 

 

3. Resumo Diário de Tesouraria 

 

4. QREN/Contratualização – Ponto de Situação 
 

 
5. Candidatura Gestão em SIG – Ponto de Situação 
 

 
PROPOSTAS 
 
6. Proposta de alteração orçamental – 5.ª Alteração Orçamental – Inf. n.º 02/SV/2011 

 
7. Proposta de alterações ao Regulamento para a Informação e Formação Profissional – 
Inf. n.º 13/CIF/2011 

 
8. Proposta de repartição de quantidades e definição dos moldes de apresentação pública e 
divulgação - Projecto Afirmação Territorial MT – Material de Promoção Turística – Inf.º n.º 
23/2011/GE 
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9. Proposta de Cursos de Formação Acreditada – Procedimento ADRS/68/2011 - Aquisição de 
Serviços - Quadros Interativos – Inf. n.º 26/2011/GE 
 
10. Proposta de Aceitação dos Trabalhos Entregues com Aplicação de Penalidade Contratual - 
Rede Viária – Levantamento de Informação Georreferenciada Inf. n.º 25/2011/GE  
 
11. Proposta de Rectificação de Minuta do Protocolo aicep Global Parques – plataforma Global 
Find – Disponibilização de zonas industriais e parques industriais – Inf.n.º 18/SIG/2011 
 

 
RATIFICAÇÕES 
 
12. Procedimento CL/01/2011 – PIAL – Programa Intermunicipal de Acessibilidade Local 
Médio Tejo – Elaboração dos Planos Locais de Promoção da Acessibilidade para os 
Aglomerados Urbanos de Abrantes, Rossio, Pego, Tramagal, Entroncamento, Ourém, Fátima e 
Tomar – Inf. nº 21/2011/GE  
 
13. Inspecção e Manutenção das Instalações Semafóricas – Proposta do Relatório Final - 
Procedimento AD/07/2011 – Inf. n.º24/2011/GE   
 
14. Ratificação da aprovação de Abertura de Procedimento Concursal de ajuste directo para a 
aquisição de uma solução global, em regime ASP (Application Service Provider) de suporte à 
actividade da Central de Compras da CIMT – Inf. n.º 02/2011/EP-ACI 
 
 
OUTROS ASSUNTOS 
 
15. Formação na CIMT – Análise e definição de estratégia – Inf. n.º 15/CIF/2011 

 
16. “Médio Tejo Mais Igual” – Planos para a Igualdade – Inf. n.º 14/CIF/2011 
 
17. EM_REDE – Empreendedorismo em Rede no Médio Tejo – Estratégia de Desenvolvimento 
– Inf. n.º 10/2011/EP 
 
18. Televisão Regional – Um Projecto? 

 

 
 

ATAS 
 

 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia das atas das reuniões anteriores, nomeadamente do CE dos dias 

29/04/2011 e 12/05/2011, bem como a ata do QREN do dia 26/05/2011, ambas anexas à presente ata e da 

qual fazem parte integrante. 

Depois de lidas, foram aprovadas por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
1. Informações 

 

O Senhor Presidente da CM Entroncamento solicitou a palavra pedindo que o Médio Tejo tomasse uma posição 

no que respeita à segurança na estação da CP do Entroncamento. Comentou o trágico acidente que tinha 

ocorrido nesta estação, bem como, referiu outras situações de insegurança nesta estação. 

Comentou ser o IMTT a entidade reguladora e referiu também, estar a tentar avaliar esta matéria com o IMTT e 

a ANMP. 

Tendo em conta este pedido o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, enviar uma nota à imprensa com 

o seguinte conteúdo: 
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Face aos últimos acontecimentos ocorridos, o Médio Tejo manifesta-se solidário com a Câmara Municipal do 

Entroncamento, reconhecendo que as condições de segurança e utilização dos utentes e trabalhadores na 

estação da CP do Entroncamento são, desde há muito, inadequadas e contrariam todas as normas de 

segurança, sendo um permanente e constante risco para a vida das pessoas. 

O Médio Tejo reconhece nesta situação um latente problema e pelas às instâncias competentes que resolvam 

esta situação.  

 

No que respeita ao QREN, o Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues referiu que os problemas 

existentes da CIMT no Mais Centro deveriam ficar resolvidos na próxima semana, sendo que estava a ser dada 

a prioridade às escolas de Ourém, Entroncamento, Mação, Barquinha, Torres Novas e a estrada de Tomar. 

Esclareceu ainda que, os assuntos da Barquinha e Torres Novas poderiam apenas ser tratados na semana 

posterior à referida. 

A coordenadora da EAT, Sónia Santos, foi questionada acerca das condições de elegibilidade a cumprir no 

âmbito do Aviso de Concurso da Requalificação de Escolas Básicas do 2.º e 3.º Ciclos e Escolas Básicas 

Integradas, ao nível do grau de maturidade do procedimento concursal. Deste modo, foi comunicado que as 

candidaturas a apresentar deverão demonstrar um grau de maturidade adequado, comprovado pela 

apresentação de: 

- Projecto técnico de execução (com especialidades) aprovado pelo órgão competente/entidades competentes, 

quando aplicável; 

- Decisão de Abertura de Procedimento Concursal; 

- Publicitação de Aviso de Concurso e/ou envio de Convites. 

Mais se informou que este grau de maturidade é exigível apenas para as competentes de maior expressão 

financeira da candidatura, tendo essas componentes de representar um valor superior a 50% do investimento 

proposto. 

Alertou-se, igualmente os Senhores Presidentes de que as operações aprovadas no âmbito do Aviso em causa 

apenas serão objecto de realização do contrato de financiamento, após o envio do despacho/deliberação 

definitiva de adjudicação relativo ao procedimento concursal. 

 

 
 

ORDEM DO DIA 
2. Situação Financeira 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do mapa de comparticipações em dívida, com ponto de situação em 

31 de Maio de 2011, anexo à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues alertou os restantes Presidentes e sensibilizou-os para 

procederem ao pagamento dos valores que estava em falta na CIMT. 

Os Presidentes ficaram cientes desta problemática, tendo tomado conhecimento do conteúdo referido no mapa 

de comparticipações em dívida.  

 

 
 

3. Resumo Diário de Tesouraria 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do Resumo Diário de Tesouraria n.º 99/2011 em 31/05/2011, anexo à 

presente ata e do qual faz parte integrante. 

Os Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 



  

Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo Reunião Ordinária n.º 06/2011 
Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Mação, Ourém, Sardoal, Tomar, Torres Novas, e Vila Nova da Barquinha 

 

 

4 

 

 
4. QREN/Contratualização – Ponto de Situação 

 

Este assunto foi abordado no período antes da ordem do dia. 

 

5. Candidatura Gestão em SIG – Ponto de Situação 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um mapa com ponto de situação da candidatura gestão em SIG, 

anexo á presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os Presidentes tomaram conhecimento do andamento do projeto. 

 

 

PROPOSTAS 
6.  Proposta de alteração orçamental - 5.ª Alteração Orçamental – Inf. n.º 02/SV/2011 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 02/SV/2011 – Proposta de alteração orçamental, 

anexa á presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, colocou à consideração dos restantes Presidentes 

autorização para se efectuar a 5.ª alteração orçamental, com a indicação de que se necessita de proceder ao 

aluguer da Plataforma para a Central de Compras. 

O Conselho Executivo, depois de analisar esta proposta, decidiu aprová-la por unanimidade. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

7. Proposta de alterações ao Regulamento para a Informação e Formação profissional – Inf. n.º 
13/CIF/2011 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 13/CIF/2011 – Proposta de alterações ao 

Regulamento para a Informação e Formação profissional, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues comentou que se tinha verificado que o número mínimo de 

formandos suficientes para constituir turma estava definido serem 12, contudo, deveria ser reduzido para 8 de 

modo a tentar reduzir o número de ações de formação canceladas. 

Tendo em conta este pressuposto, o Presidente do CE, Dr. António Rodrigues veio assim referir a necessidade 

de alterar o regulamento para a informação e formação profissional. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a referida informação, bem como, remetê-la para a 

próxima reunião da Assembleia Intermunicipal para deliberação deste órgão deliberativo. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

8.  Proposta de repartição de quantidades e definição de moldes de apresentação pública e 
divulgação – Projeto Afirmação Territorial do MT – Material de Promoção Turística 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 23/2011/GE – Projeto Afirmação Territorial do 

Médio Tejo – Material de Promoção Turística, anexa à Presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues comentou que se tratava de um bom documento, contudo 
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verificava que as fotografias não tinham sido as mais bem escolhidas. Por exemplo a fotografia da Praça 5 de 

Outubro estava desatualizada. 

A Presidente da CM de Abrantes comentou que não se identificava muito com a imagem apresentada, contudo 

que estava feito um bom trabalho. Alertou que a CIMT deveria equacionar, que de futuro, documentos deste 

género deveriam ser também pensados em Inglês. Referiu igualmente que a tradução deveria ser considerada 

num documento único e não em dois documentos em separado. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, referiu não estar interessado em que fosse feita uma 

conferência de imprensa sobre este material. 

Depois de tecidos mais alguns comentários sobre esta matéria, o Conselho Executivo, deliberou por 

unanimidade que a divulgação deveria ser feita pela CIMT e que a distribuição do material fosse efetuada pelas 

entidades hoteleiras, bem como, por outras que se fossem considerando pertinentes. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

9.  Proposta de cursos de formação acreditada – Procedimento ADRS/68/2011 – Aquisição de 
Serviços – Quadros Interativos – Informação n.º 26/2011/GE 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 26/2011/GE – Proposta de cursos de formação 

acreditada – Procedimento ADRS/68/2011, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva teceu alguns comentários sobre esta matéria. O Senhor Presidente da CM da Barquinha, 

referiu o investimento que as Câmaras tinham feito com a aquisição destes quadros interativos, não se 

justificando não efetuar formação neste área. 

Tendo em conta os comentários apresentados, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, a aprovação 

da proposta de aquisição de serviços de formação – Cursos de Formação Acreditada, a contratar com a empresa 

ENDU – Energias Educativas, Lda, pelo valor de 3.000,00€, acrescido de IVA à taxa legal em vigor, conforme 

proposta comercial apresentada em 15.06.2011, bem como, a aprovação do critério de repartição de encargos 

em função do número de turmas consideradas para cada Município. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

10. Proposta de aceitação dos trabalhos entregues com aplicação de penalidade contratual por 
incumprimento das obrigações emergentes do contrato – Rede Viária – Levantamento de 
Informação Georreferenciada – Informação n.º 25/2011/GE 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 25/2011/GE - Proposta de aceitação dos trabalhos 

entregues com aplicação de penalidade contratual por incumprimento das obrigações emergentes do contrato – 

Rede Viária – Levantamento de Informação Georreferenciada, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues esclareceu que a empresa AmbiSig relativamente ao contrato 

de prestação de serviços da rede viária – levantamento de informação Georreferenciada, não tinha cumprido o 

acordado, pelo que vinha propor ao Conselho Executivo a aprovação da aceitação do trabalhos entregues com a 

aplicação de penalidade contratual pelo incumprimento das obrigações emergentes do contrato, nos termos do 

disposto na cláusula 14.ª do caderno de encargos, fixando-se a pena pecuniária a aplicar, por ponderação da 

gravidade do incumprimento, conforme estabelecido no n.º2 da cláusula 14.ª do caderno de encargos e 

considerando que nenhum dos critérios de aceitação previstos em caderno de encargos foi atingido, no 

montante de 10% do preço contratual, a compensar nos pagamentos devidos ao abrigo do contrato. 
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O Conselho Executivo, deliberou por unanimidade, aprovar a proposta acima referida pelo Senhor Presidente do 

CE, Dr. António Rodrigues. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

11.  Proposta de retificação de minuta do Protocolo AICEP Global Parques – plataforma Global Find – 
Disponibilização de zonas industriais e parques industriais – Inf. n.º 18/SIG/2011 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 18/SIG/2011 – Proposta de retificação de minuta 

do Protocolo AICEP Global Parques – plataforma Global Find – Disponibilização de zonas industriais e parques 

industriais, anexa à presenta ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues esclareceu os restantes Presidentes que 

tinham sido efetuadas algumas adaptações à minuta anteriormente aprovada, designadamente a plataforma 

Global Find passará a estar disponível gratuitamente na internet no que se refere à informação sobre parques 

empresariais, conforme informado pela Aicep. 

Tendo em conta os esclarecimentos apresentados, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a 

retificação da minuta do protocolo a celebrar com a aicep Global Parques - -plataforma Global Find, com intuito 

de revitalizar e dinamizar os parques empresariais e zonas industriais do Médio Tejo, mediante a sua 

disponibilização na referida plataforma. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

RATIFICAÇÕES 
12.  Procedimento CL/01/2011 – PIAL – Programa Intermunicipal de Acessibilidade Local Médio Tejo 
– Elaboração dos Planos Locais de Promoção da Acessibilidade para os Aglomerados Urbanos de 
Abrantes, Rossio, Pego, Tramagal, Entroncamento, Ourém, Fátima e Tomar – Inf. nº 21/2011/GE  
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 21/2011/GE - Procedimento CL/01/2011 – PIAL – 

Programa Intermunicipal de Acessibilidade Local Médio Tejo – Elaboração dos Planos Locais de Promoção da 

Acessibilidade para os Aglomerados Urbanos de Abrantes, Rossio, Pego, Tramagal, Entroncamento, Ourém, 

Fátima e Tomar, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Conselho Executivo ratificou por unanimidade a presente informação. 

 

 

13. Inspeção e Manutenção das Instalações Semafóricas – Proposta do Relatório Final - 
Procedimento AD/07/2011 – Inf. n.º24/2011/GE   
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º24/2011/GE - Inspeção e Manutenção das 

Instalações Semafóricas – Proposta do Relatório Final - Procedimento AD/07/2011, anexa à presente ata da qual 

faz parte integrante. 

O Conselho Executivo ratificou por unanimidade a presente informação. 
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14. Ratificação da aprovação de Abertura de Procedimento Concursal de ajuste direto para a 
aquisição de uma solução global, em regime ASP (Application Service Provider) de suporte à 
atividade da Central de Compras da CIMT – Inf. n.º 02/2011/EP-ACI 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 02/2011/EP – ACI - Ratificação da aprovação de 

Abertura de Procedimento Concursal de ajuste direto para a aquisição de uma solução global, em regime ASP 

(Application Service Provider) de suporte à atividade da Central de Compras da CIMT, anexa à presente ata e da 

qual faz parte integrante. 

O Conselho Executivo ratificou por unanimidade a presente informação. 

 

 

15. OUTROS ASSUNTOS 
Formação na CIMT – Análise e definição de estratégia – Inf. n.º 15/CIF/2011 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 15/CIF/2011 – Formação na CIMT – Análise e 

definição de estratégia, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva prestou alguns esclarecimentos sobre esta matéria. Por sua vez os Presidentes 

mostraram algum descontentamento com a formação da CIMT. O Senhor Presidente da Barquinha referiu 

alguns casos em concreto, mencionando já ter mostrado essa preocupação à Eng.ª Paula através de e-mail. 

Alertou que as CM querem outro tipo de formação, devendo haver outra estratégia para a escolha desta 

formação. Foi referido que as CM ficavam desfalcadas sem pessoal durante alguns dias, e isso era também uma 

situação que deveria ser analisada, tal como os carros de serviço que circulavam com estes formandos 

acarretando gastos e desgaste. 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes, comentou que na sua Autarquia, no início do ano o serviço 

responsável por esta matéria fazia circular umas fichas que passavam aso colaboradores para estes 

apresentarem as suas necessidades e, depois a partir daí as chefias decidiam. Comentou que a planificação tem 

de ser feita anualmente. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues, depois de ouvir estas declarações dos seus 

colegas, solicitou que fosse tomada uma deliberação no sentido minimizar custos. 

O Conselho Executivo, deliberou por unanimidade cancelar todas as ações de formação da CIMT, com exceção 

das reuniões de trabalho no âmbito da área financeira e dos recursos humanos, até ao dia 31 de Dezembro. Foi 

igualmente deliberado, por unanimidade, que até ao dia 30 de Outubro as CM teriam de apresentar um novo 

plano para 2012, com a referência às ações pretendidas, bem como, o número de pessoas interessadas por 

ação dessa autarquia. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

16. OUTROS ASSUNTOS 
Médio Tejo Mais Igual” – Planos para a Igualdade – Inf. n.º 14/CIF/2011 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º14/CIF/2011 – Médio Tejo Mais Igual, anexa à 

presente ata e da qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 
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17. OUTROS ASSUNTOS 
EM_REDE – Empreendedorismo em Rede no Médio Tejo – Estratégia de Desenvolvimento – Inf. n.º 
10/2011/EP 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 10/2011/EP – EM_REDE, anexa à presente ata e da 

qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva fez um ponto de situação do projeto comentando como estavam a decorrer os trabalhos, 

bem como alertando as CM que a CIMT necessitava de em Julho ter as escolas definidas para esta iniciativa. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues comentou ser muito importante os alunos das escolas terem 

aulas no âmbito do empreendedorismo. 

Depois de alguns esclarecimentos sobre esta matéria, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade, que o 

critério de repartição dos encargos do projeto fosse o total das transferências do orçamento do Estado de 

2011;a aprovação das propostas de operacionalização das componentes “Empresas” e “Empreendedorismo na 

Escola” e respetiva repartição de verbas; validação do logótipo, folheto e cartaz do projeto; para que o projeto 

fosse acompanhado pelo PCE, Dr. António Rodrigues, enquanto representante do Conselho Executivo da CIMT. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

18. OUTROS ASSUNTOS 
Televisão Regional – Um Projeto? 
 
 

A Secretária Executiva apresentou ao Conselho Executivo um power point com uma proposta de projeto sobre a 

televisão regional, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

Deu a conhecer as diversas diligências que fizera para viabilizar uma análise mais estruturada sobre a eventual 

implementação ou arranque de uma televisão inter-regional na região. Comentou que face ao desenvolvimento 

tecnológico as televisões vão-se banalizar pelo que considerava pertinente e oportuno que, com antecipação, as 

Autarquias se envolvessem neste projeto de modo a salvaguardar a “participação” autárquica num projeto deste 

género. 

Referiu o interesse desta televisão estar essencialmente dirigida para a promoção da competitividade regional 

nomeadamente no âmbito do empreendedorismo e turismo. 

Teceram-se vários comentários sobre esta proposta, tendo sido manifestado o interesse no envolvimento num 

projeto deste género. Foi deliberado dar continuidade aos contactos já estabelecidos para o projeto, na 

salvaguarda de que, face ao momento de grande contenção financeira, se deveria, também desenvolver o 

mesmo desde que não acarretasse encargos financeiros avultados para os municípios. 

 

 
19. OUTROS ASSUNTOS 
MTD II – Médio Tejo Digital II – Sítios Autárquicos – Aprovação da Repartição de Custos – 
Informação n.º 02/2011/MTD 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º02/2011/MTD – MTD II – Médio Tejo Digital II – 

Sítios Autárquicos – aprovação de repartição de custos, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues comentou que havia a necessidade de 

aprovar a repartição de custos no que respeitava à componente de investimento Sítios Autárquicos que fará 

parte da candidatura MTD II a apresentar, futuramente ao Programa Operacional Fatores de Competitividade. 

Foi apresentado um quadro com a respetiva repartição de custos. 



  

Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo Reunião Ordinária n.º 06/2011 
Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Mação, Ourém, Sardoal, Tomar, Torres Novas, e Vila Nova da Barquinha 
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O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues submeteu à consideração superior a 

repartição de custos por município apresentada, apurada conforme exposto nas Opções do Plano e Orçamento 

para o ano económico de 2011, ou seja, de acordo com as transferências do Orçamento de Estado. 

Após a troca de alguma informação sobre esta matéria, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, a 

aprovação da repartição de custos apresentada apurada conforme exposto nas Opções do Plano e Orçamento 

para o ano económico de 2011, ou seja, de acordo com as transferências do Orçamento de Estado. 

Foi igualmente deliberado, a autorização de despesa para lançamento urgente do procedimento concursal Médio 

Tejo Digital II – Sítios Autárquicos, no valor global de 190.220,00€, acrescido de IVA à taxa legal em vigor, 

devendo a cabimentação desta despesa ser efetuada previamente ao lançamento do procedimento de 

contratação pública. Ainda, foi aprovada a delegação no Sr. Presidente do Conselho Executivo da competência 

para praticar todos os atos e realizar todas as diligências relacionadas com o procedimento de contratação 

pública cuja competência não seja cometida injuntivamente ao órgão competente para a decisão de contratar. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta aprovação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 


